

El Opus Dei en los Medios

Aquí un resumen de las principales noticias vinculadas a la Prelatura del Opus Dei que han aparecido en medios de comunicación chilenos durante 2013.

03/12/2013

Las noticias acerca del milagro de José Ignacio Wilson, junto al anuncio de la próxima beatificación de Don Álvaro del Portillo, así como la venida del Padre a Chile, fueron las

notas de la Prelatura más destacadas en 2013.

Respecto al "Milagro en el niño chileno", aparecieron titulares tanto en la prensa escrita como en los medios audiovisuales. A modo de ejemplo, se emitieron notas en el noticiero central de Chilevisión, en Canal 13 y también en el popular Matinal de TVN, "Buenos Días a Todos". Allí, parte de la familia explicó a los conductores y a la audiencia las circunstancias que rodearon el suceso atribuido a Don Álvaro.

Otras noticias destacadas fueron la elección del Papa Francisco, el aniversario N°50 de la Escuela Agrícola Las Garzas y el anuncio de la Clínica Universidad de los Andes, que abrirá sus puertas en marzo del 2014.

Vea en los siguientes enlaces cada una de las notas enunciadas.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/el-opus-dei-en-
los-medios/](https://opusdei.org/es-cl/article/el-opus-dei-en-los-medios/) (22/01/2026)